

CERCAN AEROPUERTOS

CNTE presiona, obtiene alza salarial, pero sigue en paro

Tras cuatro días de protestas en diferentes ciudades del país, que escalaron ayer con un cerco de varias horas al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) obtuvo de la Secretaría de Educación Pública un aumento salarial de 13 por ciento. Pese a ello, los maestros disidentes anunciaron que siguen en paro hasta que el Gobierno federal cumpla todas sus demandas. Sus representantes se reunieron por más de tres horas con el subsecretario de Educación Media Superior, Carlos Ramírez Sámano. Los inconformes bloquearon vialidades y por varias horas los accesos al aeropuerto capitalino, lo que obligó a las personas que tenían vuelos programados a llegar caminando. Lo mismo hicieron en la terminal aérea de Oaxaca. **Pág. 5**

PRESIONAN CON BLOQUEOS EN AEROPUERTOS

La CNTE logra aumento salarial y sigue en paro

**RAFAEL RAMÍREZ
Y DANA ESTRADA**

El magisterio disidente sentó a negociar a un representante de la Secretaría de Educación

Tras cuatro días de protestas en diferentes ciudades del país, que escalaron ayer con un cerco de varias horas al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) acordó con la Secretaría de Educación Pública un aumento salarial de 13 por ciento. Sin embargo, los maestros disidentes anuncian que siguen en paro hasta que el Gobierno federal cumpla todas sus demandas.

Representantes del magisterio disidente se reunieron por más de tres horas con el subsecretario de Educación Media

Superior, Carlos Ramírez Sámano. Al salir, Pedro Hernández, secretario general de la Sección IX de la Coordinadora en la Ciudad de México, explicó que el acuerdo es

un aumento de 13 por ciento, independiente al anunciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 15 de mayo, pero dijo que sus demandas siguen sin ser resueltas.



La Sección IX demanda la homologación de los días de aguinaldo, ya que sus agremiados reciben 40 días, mientras que otros perciben hasta 90.

En su pliego petitorio, la Coordinadora demanda la derogación de la reforma educativa de Enrique Peña y de la Ley del ISSSTE, y que el sindicato participe en el proceso de ascensos del magisterio.

Ayer fue el cuarto día consecutivo en que la Coordinadora se manifestó en diversas ciudades del país para presionar al Gobierno federal.

En la capital del país, maestros disidentes bloquearon los accesos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, lo que obligó a personas que tenían vuelos programados a llegar caminando a la terminal aérea.

"Por presencia de manifestantes en los accesos viales a las terminales 1 y 2 del AICM, recomendamos a los usuarios que tengan un vuelo programado para hoy anticipar su llegada a la terminal aérea", dijo el AICM a través de redes sociales a las 11:45 horas.

Mientras, la aerolínea VivaAerobus suspendió vuelos VB335, cuya ruta es Oaxaca-CDMX, y VB334, con ruta CD-MX-Oaxaca.

"Recomendamos estar al pendiente de nuestros canales oficiales de comunicación ante cualquier actualización con respecto a la operación de nuestros vuelos en la zona", indicó VivaAerobus.

Los maestros bloquearon Circuito Interior a la altura de Paseo de la Reforma. En ambos casos los manifestantes se retiraron a eso de las 13:30 horas, cuando ya tenían la confirmación de la mesa de diálogo en la sede de la Secretaría de Educación Pública en el Centro de la ciudad.

En Oaxaca, los maestros bloquearon el Aeropuerto Internacional de Oaxaca, afectando 27 operaciones aéreas con destinos a Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, y dejando a cientos de pasajeros varados.

Por separado, Aeroméxico dio a conocer que el Aeropuerto de Oaxaca permanecería cerrado hasta las 17:00 horas de ayer, por lo que invitó a sus usuarios a revisar el estatus de sus vuelos a través de canales oficiales.

Los docentes de la Sección 22 bloquearon la entrada del batallón del Ejército en el lugar y el acceso a la misma terminal aérea por el bosque del Tequio, que era la única opción para los pasajeros.

Por la mañana, en su conferencia matutina en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no reprimirá las protestas del magisterio.

"Ellos (los maestros de la CNTE), como todos los manifestantes, están en libertad de expresarse. En este Gobierno no se reprime a nadie. Somos distintos —y vaya que nos han provocado—. Pero, quiero, también, tener el orgullo de decir al final del gobierno que no reprimimos a nadie", dijo. Con información de Miguel Ángel En-sástigue y Genaro Altamirano/Corresponsal

Ayer fue el cuarto día en que los integrantes de la Coordinadora se manifestaron para presionar al Gobierno federal

13

POR CIENTO de aumento salarial, independiente del anunciado por AMLO, logró la Coordinadora





Usuarios retrasaron su llegada al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México

